



PESE AL LINCHAMIENTO EN SU CONTRA

Monreal refrenda su permanencia en Morena, por ahora

Dice que su lucha no es contra el partido, sino a favor de que se democratice al interior

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

El senador de Morena Ricardo Monreal refrendó, pese al clima de hostilidad en su contra, su permanencia en Morena, ya que es fundador del movimiento y un aspirante a la Presidencia de la República.

“No se depriman”, dijo a sus simpatizantes, “a pesar de tanto ataque crecimos de 10 a 14.2 por ciento en la intención de voto. Voy a resistir hasta el final”, soltó en videoconferencia de prensa tras su viaje a Madrid, España, donde participó en la 15ª Reunión Interparlamentaria.

Ante las especulaciones en torno a su eventual salida del partido

guinda, refirió que aún no toma una definición, por lo que llamó a los líderes de Morena a detener el linchamiento en su contra antes de que la violencia verbal pase a la física.

No obstante, el legislador zacatecano recordó que es coordinador parlamentario de la bancada mayoritaria por decisión del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Afirmó que su futuro político está definido en una causa que es la “reconciliación nacional” y subrayó: “Soy fundador del partido mucho antes de los dirigentes incluso, porque los dirigentes cuando fundamos Morena seguían en el PRD y yo ya estaba en Morena desde hace 26 años”.

Se autodenominó como “un rebelde con causa”, ya que su lucha no es contra el partido ni contra sus militantes, sino a favor de que las decisiones internas se democratizen.

En torno a la gira que realizaría con el panista Santiago Creel, el

exgobernador de Zacatecas aclaró que “no hay ni planes, ni fechas, ni nada”, además de que “no podría ser sólo” con el presidente de la Cámara de Diputados, ya que se trata de hacer un esfuerzo más amplio.

Por otra parte, el senador reiteró que la reforma legal en materia electoral, cuando sea aprobada en la Cámara de Diputados, será analizada en la Cámara alta sin prisa.

Adelantó que en el plan B se consideran cinco temas: fusión de direcciones en el INE; el paso del padrón electoral al Registro Nacional de Población; la designación de la dirección de la Unidad de Fiscalización del INE por parte de la Cámara de Diputados; fusión de direcciones en los OPLE y prerrogativas.

En otro tema, hizo un llamado a la Cámara baja para que apruebe la reforma que amplía de seis a 12 días el periodo anual de vacaciones desde el primer año.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

40

02/12/2022

LEGISLATIVO



DECISIÓN. Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, ayer.